

Historia de la Micología Médica en México

Alexandro Bonifaz

A finales del año pasado, se publicó este libro, que tiene como editor al Dr. Rubén López Martínez, quien es el decano en activo de la Micología médica mexicana y su gran promotor a través de clases, conferencias, cursos, diplomados y mucho trabajo escrito.

El Dr. López inició este proyecto hace varios años y tuvo como apoyo un par de decenas de colaboradores, cuya base es la Asociación Mexicana de Micología Médica. Escribir acerca de la historia de una disciplina corre el riesgo de que poco interese al lector joven, no así para el experimentado, porque es la fuente, el origen, lo que explica el presente y da base para el futuro. Por lo que, sin duda, este enorme esfuerzo dejará una fuente palpable de los albores de la Micología mexicana. Debido a la escasa fuente de recursos es difícil que estos proyectos se cristalicen, por lo que se solicitó a la Academia Mexicana de Dermatología su apoyo para la impresión y distribución gratuita del libro.

El contenido del libro son 12 capítulos en los que se describe la historia de la Micología médica en las culturas, en los siglos XIX y XX; el desarrollo de las diversas escuelas en la Ciudad de México, así como en las diversas regiones del país; la influencia de los profesores extranjeros y de manera más reciente el desarrollo molecular y sus aportaciones, para terminar con la importancia de la enseñanza en los diversos centros educativos.

epiology



AXIOS[®]
pharma
axiospharma.mx

Con esta obra, sin duda, se deja una información valiosa para los buscadores del pasado que quieran explicarse el pujante presente que tiene la Micología y contar con una idea más precisa del inminente futuro.

